

FC Fislisbach trennt sich von Trainer Pascal «Diego» Brühweiler



Bild: Reussbote

Der FC Fislisbach gibt bekannt, dass der Verein und Trainer Pascal «Diego» Brühweiler ab nächster Saison getrennte Wege gehen werden. Diese Entscheidung wurde im gegenseitigen Einvernehmen getroffen, da die Mannschaft einen neuen Impuls und frischen Wind benötigt. Pascal «Diego» Brühweiler hat im vergangenen Jahr mit großem Engagement und Herzblut den FC Fislisbach betreut.

Der Vorstand des FC Fislisbach bedankt sich herzlich bei Pascal «Diego» Brühweiler für seine unermüdliche Arbeit und seinen Einsatz für den Verein. „Diego hat stets sein Bestes für den FC Fislisbach gegeben und wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet“, so Sportchef Ryan Allmann. „Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg bei seinen zukünftigen Aufgaben.“

Der Vorstand wünscht «Diego» für die letzten beiden Finalspiele viel Erfolg und Glück, das Unmögliche noch möglich zu machen.

Die Suche nach einem neuen Trainer hat bereits begonnen, um die Mannschaft optimal auf die kommende Saison vorzubereiten.

Vorstand FC Fislisbach